

# Hors de danger

J.G.B., Espagne

30/07/2013

Une de mes proches était dans un état critique à cause d'une pneumonie grave. J'ai eu recours à saint Josémaria. J'ai dit sa prière durant toute son hospitalisation. En danger de mort, elle a récupéré petit à petit. J'en suis très reconnaissant au fondateur de l'Opus Dei. Merci

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ch/article/hors-de-  
danger/](https://opusdei.org/fr-ch/article/hors-de-danger/) (07/02/2026)